

Viel Freude bereitete auch das Turnier der Schülergruppe die mit den roten Bällen im kleinen Feld spielten und ihren Zuschauern spannende Matches boten.



Für jeden Teilnehmer gab es wieder einen Preis.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für die tollen Preise von der Drogerie Fehr, Biglen.

Vielen Dank auch an jene Clubturnierteilnehmer die Ihre Preise fürs Schülerturnier spendeten.

Liebe Tennisschüler und Junioren, schön, dass ihr dieses Jahr am Training teilgenommen habt. Wir würden uns freuen, wenn wir euch auch nächstes Jahr wieder zu unseren fleissigen Trainingsteilnehmern zählen dürften.

Vielen Dank für euren Einsatz und ein grosses Dankeschön an Stefan Kuschmann für die gute Trainerarbeit!

Monika Niklaus Auch dieses Jahr führten wir ein kleines Turnier durch und der Sieger jeder Gruppe gewann jeweils den neuen Micky-Pokal.

Vielen Dank Brünu für die lustigen Pokale!

In der Bambinigruppe konnten die Kinder ihre Punkte mit ihnen vertrauten Übungen sammeln. Die höchste Punktzahl erzielte Philipp.



Auch das Junioren-/Schülerturnier wurde dieses Jahr im kleinen Feld ausgetragen. Dies kam dem wendigen Gregory zugute welcher dieses Turnier für sich entschied.

